

—Foto de LA PRENSA, por Aldana CHOQUE FATAL. En el Boulevard del Ejército Nacional, se produjo el pasado fin de semana un accidente, con saldo de un muerto y golpeados, al chocar un auto con la parte trasera del camión sin señales visibles. Después, como consecuencia, chocaron entre sí tres autos más que corrían en

Actitud de cuarentena agropecuaria preocupa

Turistas, comerciantes, hombres de negocios y viajeros en general, muestran su inquietud por conocer detalles rela-cionados con los procedimientos de los inspectores del Departamento de Defensa Agropecuaria en el aeropuerto El Salvador. El interés por informar-

se sobre los procedimien-tos se origina a causa de los minuciosos registros a que son sometidos los viajeros, y al hecho parti-cular de los decomisos de productos de origen agro-pecuario, procedentes de

Francia.

Varios de los casos relacionados con el referido interés por encontrar una respuesta aceptable, son los decomisos de quesos de manufactura francesa.

Se preguntan las personas afectadas, si hay o no restricciones para que un turista o viajero, nacional o extranjero introduzca dos o tres quesos france-

160 años de libertad celebran pueblos C.A.

La nacionalidad centroamericana cumple ma-La nacionalidad centroamericana cumpie ma-ñana 160 años de vida independiente, y su juramen-to ante la Patria que nos legaron los Próceres, reci-birá en tal ocasión el renovado propósito de conti-nuar defendiendo los ideales morazánicos de la uni-

nuar defendiendo los ideales morazânicos de la unidad, la paz y el progreso.

Nuestro país, y así como los demás parcelas
centroamericanas, divididas por fronteras materiales, pero unidas por los lazos de la espiritualidad,
concordarán mañana 15 de Septiembre, en reafirmar su fe por la grandeza de la región.

Centro América rechazará hoy, mañana y
siempre, lo que signifique esclavitud, y luchará por
los ideales de sus Próceres.

Pueblo santaneco en actos cívicos mañana

(Santa Ana). El pueblo santaneco celebra ma-ñana la independencia Patria con un grandioso desfile que se iniciará en el estadio Santaneco, or-ganizado por el Consejo de Autoridades. En el desfile participarán todos los estudiantes de los distintos niveles educativos, así co-mo miembros de instituciones de servicio, señoras de los mercados y elementos de la Fuerza Armada, y en esa forma —dijeron sus organizadores, se rinde honor a los próceres y a los símbolos patrios, que representan el nacionalis-mo del pueblo salvadoreño y el alto espíritu de civis-

Convivio

(Santa Ana). Un convivio centroamericano de

Clubes de Leones de Santa Ana y Guatemala, se re-alizará este día a partir de linea limitrofe de San linea limitrote de San Cristóbal Frontera. El león Presidente del club de Leones de Santa Ana, Sr. Isaías Cervantes Aguirre, informó que se tiene proyectado desarrollar el siguiente programa

Traslado de la antorcha de la Libertad de Santa Ana a San Cristóbal la Frontera, partiendo del parque Libertad de esta ciudad a las 8 de la mañana. Participación de los clubes de El Salvador y Guatemala, con progra-mas alusivos a la hermandad de los dos pueblos y del Leonismo centroamericano.

Fervor patriótico en actos cívicos mañana

Todas las guarniciones militares, cuerpos de seguridad y organizaciones cívicas del país, participarán mañana en el "Gran Desfile Cívico" que tendrá lugar en el Estadio Nacional de Flor Blanca.

Estadio Nacional de l'or Bianca.

Este evento, considerado como uno de los de mayor trascendencia y significación, conlleva el mensaje del pueblo salvadoreño al resto del mundo, de su solidaridad con la Fuerza Armada, en ocasión de las celebraciones del 160 aniversario de la Independencia de Centro América, según voceros del Estado Mayor.

Comprende dos partes el programa a desarrollar, una en la Plaza Libertad, a partir de las 8 de la mañana, donde se rendirá homenaje a los Próceres de la Inde-pendencia Patria; otra, en el Estadio Nacional de Flor

Blanca, donde se efectuará el desfile cívico-militar y se efectuará impresionante ceremonia de homenaje y re-conocimiento a todos aquellos soldados que han muerto en defensa de la integridad de la patria, amenazada por la ola de violencia.

Familiares de los caídos, harán acto de presencia verán el reconocimiento y honores que ejército y pueblo rendirán a los que han muerto en acción.

Mientras se desarrollen las ceremonias protocolarias, tanto en la Plaza Libertad, como en el Estadio Nacional, aviones y helicópteros de la Fuerza Aérea Salvadoreña harán ejercicios acrobáticos y el batallón aerotransportado efectuará saltos de combate y saltos libres con singular maestría

ULTIMADO. Santa Natividad Rivas, de 42 años, discutió con un desconocido cerca de la Terminal de Buses de Occidente y le hizo cinco disparos. Rivas fue encontrado muerto allí mis-

Saldo bueno deja turismo

Los programas de turismo interno, solamente en la temporada de vacaciones de las Fiestas Agos tinas, movilizaron 18 mil personas, dejando un saldo económico favorable al país de 154 mil colones: según ha dado a conocer el Instituto Salvadoreño de Turismo (ISTU).

Los miles de ciudadanos nacionales y extranjeros se trasladron a los diferentes Centros turísticos, aprovechando los progra-mas que realiza la división de Turismo Interno

Víctimas de accidente

En período de recuperación, se halla doña Olim-pia Ruthz de Carías Delgado, después de 8 días de tratamiento intensivo a causa de serios golpes sufridos en accidente de tránsito, en el que también salió lesionado su esposo el Dr. Leonel Carías Delgado, presidente de la Corte Suprema de Justicia.



ACCIDENTE. Un joven no identificado, perdió la vida el sábado en accidente entre un auto, un camión, un pánel y una motocicleta. Auto-ridades policíacas investi-

Plan de recuperación económica en el país

representantes del sector productivo, agradecieron productivo, agradecieron ayer, durante la reunión para el análisis de las conclusiones del Simpo-sium Nacional, que el go-bierno central creará un programa trienal de plani-ficación y coordinación para 1981-1983.

para 1981-1983.

Al respecto, señalaron que dicho programa enmarca filósoficamente con el nuevo desarrollo que tiene el país. En el sobre, "Prot análisis de las conclu- Agropecuaria"

siones y recomenda-ciones, se permitió tratar clara y exactamente la si-tuación real del país, con la orientación de informa-ción del sector productivo migueleño.

migueleño.
En el acto, estuvieron
presentes el Lic. Juan Vicente Maldonado, quien
abordó el tema sobre
"Problemáticas del Sector Económico Empresarial"; el Ing. Félix Canizales, quien enfocó el tama sobre, "Problemática

Canciller y embajadores analizan intervención

Una importante reunión de trabajo, presidida por los Titulares del Ministerio de Relaciones Exte-riores, Dr. Fidel Chávez Mena y Dr. Alejandro Gómez Vides, tuvo lugar durante todo el día del sábado 12 de los corrientes en el Despacho del Can-

Estuvieron presentes embajadores y conseje-ros, y analizaron el comunicado conjunto franco-

mexicano. Además de los Titulares, participaron en la reunión los señores Dr. Amilcar Martínez Ar-guera, Director General de Asuntos Económicos y Sociales; Lic. Oscar Castro Araujo, director General de Política exte-General de Política exte-rior; Dr. Rafael Zaldivar Brizuela, Embajador en Guatemala; Sr. Sigfrido Munés, Embajador en Honduras; Sr. Carlos Ma-tamoros Guirola, Embaja-dor en Costa Rica; Coro-pel Julio González palonel Julio González palo-mo, Embajador en Pa-namá: Lic. Joaquín Maza Pasa a la página 19



RECONOCIMIENTO A LABOR. En una ceremonia muy significativa, fueron condecoradas las profesoras Leticia Pascacio B. de Deuñas y Victoria Lucero Valencia de Ramírez (al centro). A la izquierda, los profesores Francisco Ernesto Argueta y Fernando Martínez. A la derecha, profe-

sora Morena de Escobar Carrillo, coloca anillos a las homenajeadas, a quienes profesores, alumnos y padres de fami-lia les reconocieron su abnegada labor en la Escuela República de Brasil.